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質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

大 塚 祐 司  

 

 

 

１  千葉県市町村総合事務組合について 

⑴  千葉県市町村総合事務組合における平成 22 年度

以降の旭市全体、一般行政、中央病院の退職手当

負担金と退職手当の累計収支は（一般負担金、特

別負担金等の解説と額も含めて） 

⑵  中央病院が同組合を脱退した場合の精算額の見通

しについて（根拠となる条例等・条文、計算方法、

当てはめる数値も） 

⑶  同組合をこれまで脱退した団体名、脱退年度、精

算額は 

⑷  中央病院単独で計算した場合の脱退時の精算額の

見通しについて 

⑸  現行制度では同組合の脱退が１年遅れるごとに、

どの位の還付金の減額があるのか（直近の負担金

を参考に） 

 

２  旭中央病院検討委員会について 

⑴  中央病院独法化が旭市の財政に及ぼす影響につい

て 

 

３  農業高校南側の通学路の安全確保について 

⑴  これまでの市民からの要望と取られた対策 

⑵  市内有数の危険個所であるカーブについて 

⑶  農業高校との交渉について 

 



    

  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 利 彦  

 

 

 

１  土地開発公社について 

⑴  平成 25 年度に解散はできるのか 

⑵  解散にあたっての問題点はないのか 

 

２  広域ごみ処理施設について 

⑴  焼却施設、最終処分場用地取得計画について 

⑵  ごみ処理施設整備基本構想について 

 

３  滝郷診療所について 

⑴  なぜ中央病院から診療所に医師派遣はできないの

か 

⑵  中央病院からの他の病院への医師派遣状況は 

⑶  医師のための給与条例をなぜ制定したのか 

⑷  兼業の禁止規定について 

 

４  職員の福利厚生事業について 

⑴  旭市と近隣市の職員福利厚生事業補助金の状況に

ついて 

⑵  職員駐車場について 

 

５  旭市手をつなぐ育成会について 

⑴  補助金の返還等について 

 

６  旭中央病院検討委員会の答申について 

⑴  答申内容と今後の対応について 

 



    

  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

太 田 將 範  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  旭中央病院のありかたについて 

⑴  地域医療と旭中央病院の役割を問う 

⑵  同病院の事業と経営情況について 

⑶  同病院の今後の経営形態について 

 

２  一般廃棄物処理基本計画について 

⑴  東総地区広域市町村圏事務組合への検討委員会の

答申について 

 

３  議会による行政評価について 

⑴  最近の地方自治法の改正についての説明を求める 

⑵  市町村の行政事務の範囲と議会の検証について 

⑶  一部事務組合について 

    



    

  

 

質問質問質問質問議議議議員員員員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤 保  

 

 

 

１  公文書の管理について 

⑴  公文書の保管について 

⑵  市民がいつでも閲覧できるのか 

 

２  定住促進について 

⑴  現在の施策について 

⑵  空き家バンク制度について 

⑶  今後の促進について 

 

３  旭中央病院検討委員会について 

⑴  設立の目的について 

⑵  今後の方向について 

 

４  新庁舎建設について 

⑴  建設計画について 

⑵  建設検討委員会について 

    



    

  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

島 田 和 雄  

 

 

 

１  旭市の水道施策について 

⑴  水道施設について 

⑵  災害に強い水道づくり 

 

２  再生可能エネルギーについて 

⑴  災害時の電源として活用できないか 

⑵  農地等での発電について 

 

３  農業施策について 

⑴  人・農地プランについて 

⑵  経営所得安定対策について 

 

４  旭中央病院の救急について 

    



    

  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

滑 川 公 英  

 

 

 

 

１  旭中央病院について 

⑴  検討委員会の報告書について 

⑵  平成 24 年度決算見込みについて 

⑶  診療待ち時間解消等について 

 

２  インターネットによる情報発信について 

 

３  津波避難について 

⑴  避難道路について 

⑵  築山風避難公園について 

 

４  旧食彩の宿いいおか荘について 

   



    

  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

木 内 欽 市  

 

１  教育問題について 

⑴  体罰、いじめ、不登校に対する対策について 

⑵  通学路の安全対策について 

⑶  児童・生徒に対する喫煙防止の教育について 

 

２  安心・安全な街づくりについて 

⑴  地域の安全対策について 

⑵  防犯パトロールの充実について 

⑶  警察官ＯＢの登用について 

 

３  市政運営について 

⑴  市長の４年間の実績と評価について 

    



    

  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤 房 代  

 

 

 

１  児童福祉について 

⑴  風疹予防接種について 

⑵  養育支援訪問事業について 

⑶  いじめ、体罰について 

 

２  高齢者福祉について 

⑴  集会所の利用推進について 

 

３  震災対策について 

⑴  津波対策について 

 

４  生活・交通安全について 

⑴  自転車の交通安全マナーについて 

     



    

  

 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

佐 久 間 茂 樹  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  復興計画について 

⑴  被災状況について 

⑵  被災者の現状について 

⑶  被災者の今後について 

⑷  商工業の復旧について 

⑸  市の復興計画について 

⑹  市長の考えは 

 

２  庁舎建設について 

⑴  庁舎建設の計画予定について 

⑵  規模、予算、日程について 

⑶  場所について 

 

３  旧いいおか荘について 

⑴  復旧、再建の進捗状況について 

⑵  今後の運営方法について 

 

４  産業政策について 

⑴  現状について 

⑵  ソーラー発電について 

⑶  新しい産業政策について 

 

５  旭中央病院について 

⑴  検討委員会の答申について 

⑵  今後の予定について 

 


